

Polsek Jetis Sinergi dengan Berbagai Unsur Bangun Generasi Maju

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.ARNESSIO.COM](https://www.kotamojokerto.arnessio.com)

Aug 7, 2024 - 20:13



KOTA MOJOKERTO - Dalam menyambut Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 79 Nusantara baru Indonesia Maju

Polri dan Stakeholder lainnya latihan Paskibraka bersama di Kecamatan Jetis Kabupaten Mojokerto, Selasa (6/8/2024) pagi.

Pelaksanaan Seleksi Paskibraka tingkat kecamatan Jetis Kab.Mojokerto pada

Tgl 25 s/d 31 Juli 2024 dan Latihan di mulai tgl 1 Agustus sampai 16 Agustus 2024 pukul 08.30 WIB hingga selesai,

Latihan berlangsung dengan semangat berlatih antusiasme Pelajar Sekolah MA AL - MUSTOFA, Kegiatan ini di laksanakan berbagai unsur keamanan, kesehatan, dan pendidikan, yang mencerminkan kerjasama erat dalam membangun generasi muda yang berdisiplin dan nasionalis.

Kapolres Mojokerto kota AKBP Daniel S.Marunduri,S.I.K.,M.H melalui Kapolsek Jetis Kopol Nanang Sujianto Sh menyatakan, "Kami sangat menghargai dedikasi dan kerja sama dari semua pihak yang terlibat dalam Latihan Paskibraka . Semoga para paskibraka dapat menunjukkan dedikasi yang terbaik dan menjadi yang kebanggaan," ungkapnya.

Pelaksanaan latihan paskibraka berlangsung Pada hari Selasa, Juli 2024, tersebut dimulai pukul 08.30 WIB hingga selesai, Paskibraka MA AL - MUSTOFA disambut dengan antusias oleh para Peserta paskibraka yang bersemangat mengikuti setiap tahapan Latihan.

Sebelum melaksanakan latihan peserta paskibraka mengecek Kesehatan umum dan tensi darah dilakukan untuk memastikan para peserta dalam kondisi fisik yang prima.

Peserta latihan paskibraka yang tidak mau di sebut nama "Saya sangat bersemangat mengikuti latihan ini. Ini adalah kesempatan besar untuk menunjukkan kemampuan dan memperkuat rasa nasionalisme saya. Saya berharap bisa terpilih dan membanggakan sekolah serta keluarga."

Aan Dwi Raharjo, S.Pd guru pendamping dari MA AL - MUSTOFA, juga memberikan tanggapannya, "Latihan Paskibraka sangat positif dan memberikan motivasi tambahan bagi siswa. Kerjasama antara pihak sekolah, kepolisian, dan instansi lainnya sangat terasa dan semoga membuahkan hasil yang baik dan memuaskan."

Tim Pelatih menyatakan, "Kami sangat terkesan dengan antusiasme dan kesiapan para peserta. Proses seleksi ini merupakan bagian penting dalam mencari pasukan Paskibraka yang tidak hanya memiliki kemampuan fisik, tetapi juga integritas dan semangat nasionalisme yang tinggi. Kami berkomitmen untuk memastikan proses ini berjalan dengan adil dan transparan."

Seleksi dan Latihan ini merupakan tahap awal untuk memilih peserta Paskibraka yang akan mewakili Kecamatan Jetis pada tingkat Kabupaten dan seterusnya. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menumbuhkan semangat nasionalisme dan kedisiplinan di kalangan pelajar, mempersiapkan mereka untuk menjadi duta bangsa yang berprestasi.

Acara berjalan dengan tertib dan lancar, mencerminkan komitmen dan kerja keras seluruh personel yang terlibat. Semoga para peserta yang terpilih dapat melaksanakan tugasnya dengan baik dan mengharumkan nama Kecamatan Jetis di tingkat yang lebih tinggi. Terima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dalam memastikan kelancaran kegiatan ini. (HM)